

Repsol impulsa la investigación universitaria con el programa "Inspire" - El Economista - 03/03/2016

Repsol impulsa la investigación universitaria con el programa 'Inspire'

Ecoaula MADRID.

Repsol ha creado una nueva manera de colaboración entre la comunidad científica, las universidades los centros tecnológicos y la empresa llamada *Inspire*. Este programa promueve soluciones a retos energéticos.

Plantea como retos temáticos la digitalización de la energía, las tecnologías transformadoras en exploración y producción de Oil & Gas y los nuevos sistemas para la generación y almacenamiento de energía con baja emisión de CO2. Hasta el 15 de marzo los jóvenes investigadores se puede inscribir

BUSCA CONVERTIR EN REALIDAD LAS MEJORES IDEAS ENERGÉTICAS DE LA UNIVERSIDAD Y ATRAER EL TALENTO

en la web de Repsol. El programa, que tiene una duración de entre dos y tres años, ofrece acompañamiento y apoyo de expertos de la energética en todas las etapas del proyecto. Además, también ofrece financiación. La finalidad es que los proyectos surgidos pasen lo más rápido posible del laboratorio al mer-

cado, mediante la colaboración directa entre estudiantes y científicos para convertir en realidad las ideas de los universitarios que participen en el programa.

El programa *Inspire* nació como un piloto del Centro de Tecnología Repsol en el año 2012 con el objetivo de convertir en realidad las mejores ideas energéticas, promover la investigación y atraer el talento.

La iniciativa recibió 70 propuestas de investigadores adscritos a nueve centros en la edición anterior, y de ellas, seleccionaron una decena y las apoyaron económicamente.



Laboratorio de electrificación del transporte de Repsol. EE